

Enrique E. Jimen ez.
Av. Hidalgo # 27.-----
Celaya Gto. -----

Celaya, Gto. 6 de Agosto de 1920.

Al Compañero

Alvaro Obregon.
Mexico. D.F.

Si Socialista soy, espero pues, vuestra atencion: El suscrito miembro del partido Socialista del Estado de Yucatan, que fue perseguido y amenazado de muerte, teniendo que abandonar en esa tierra hospitalaria para librar la vida, siendo esa persecucion y considerada por los esbirros de Carranza, como un crimen, el haber lanzado y sostenido vuestra Candidatura. pues bien, habiendo abandonado todo, tube que escapar, llegando a Veracruz a principios de Febrero del corriente año, me dirigí al Estado de Michoacan que en ese entonces era el lugar de nuestra Republica que se prestaban garantias y por lo mismo se cumplia con la Ley y sobre todo nosotros los Obregonistas, en dicho Estado trabaje por la Candidatura Obregon --Garcia de Leon. como puede informarle nuestro Compañero el C. Coronel Bibiano Ibarra, dichos trabajos fueron ejecutados por mi sin ningun estipendio porque nosotros los que nos hemos unido al Manifiesto lanzado por Ud. en Sonora trabajamos por convicciones y no por el interes de medrar.

Cuando Mr. Bonillas llegaba a Celaya fui perseguido por Obregonista, teniendo que escapar llendome a Tampico, ahí me puse en contacto con el partido Socialista de ese puerto habiendo iniciado los trabajos para una Convencion donde el partido salio triunfante, para trabajar por vuestra Candidatura, no sé si recordara de mi cuando le saludé en esa en compañía de una Comision que de Tuxpán llegaba a saludarlo.

Hoy me encuentro en esta, agotados mis pocos elementos para sostener a mi numerosa familia pues cuenta nueve personas y por lo mismo mi situacion es apurada; en tal virtud me dirigi obligado por esas circunstancias, al GRAN SOCIALISTA Salvador Alvarado, y en efecto obtuve una contestacion de un Gran Socialista? prefiera vender enchiladas que ser empleado de Gobierno, me dirigí al Compañero Ortiz Rubio y dijo que no habia vacantes, me dirigí al Sr. de la Huerta obteniendo lo mismo no hay vacantes. Ahora bien es logico y justo que los mas señalados enemigos sean favorecidos, con los mejores puestos? ¿Cree Ud. que el fruto de la última Revolucion, sea el aseguramiento de la estabilidad en los puestos de importancia a los enemigos?

En los pueblos que recorrí en el Estado de Michoacan, permanecen hasta la fecha los mas encarnizados enemigos que existen en esos lugares, el Admor del Correo, el Admor del Timbre y el Admor de Rentas, que unidos al Cura del lugar hacen pedazos al infeliz que cae en sus manos. El encargado de Correos del pueblo de panindícuaro, , comete muchos abusos con las familias que les viene dinero de los E.U. A. a unos robandoles la mitad a otros no dandoles nada, diciendoles que no ha llegado nada para ellos y en fin a qui en Guanajuato los principales y antiguos enemigos de la Revolucion gozan de los mejores puestos, tambien en Tampico gozan de la confianza desempeñando los mejores puestos con el mayor sinismo y sobre todo aquellos que demoraron los mensajes de Ud. y los que se vurlaron

de nosotros gozan de sus puestos en la Aduana.

Yo, como Socialista, ofreci mis servicios a Ortiz Rubio, a de la Huerta y Alvarado ; no como vampiro del Erario, sin embargo tengo un delito muy grande, el ser honrado en el desempeño de los cargos, que durante la Revolucion he desempeñado como son: el haber sido Jefe politico de la Ciudad de Salva tierra Gto. durante el periodo del señor Madero, y con venepiacito del pueblo de ese lugar , asi como Agente de Hacienda en el Estado de Yucatán con acuerdo de todo el partido Socialista durante los años de 1918 y 1919.

Compañero, deseo que Ud. me proporcione con los Hombres del Gobierno, no un empleo, porque de eso solo a los enemigos se les concede, sino un pase en las Lineas Nacionales de este lugar a Paso del Norte ó Laredo para mi y ocho personas que forman mi familia con limete de treinta dias para poder arreglar los pasaportes , para internarme en los E.U. y tener que ir á engrosar las filas de mis Compatriotas para ir á dar mis energías a los Gringos. por que al ser en está honrado no encontraré trabajo; asi es, que espero la contestacion del Socialista y del Compañero no del General Obregon.

Acepte el compañero mi estimacion y en la memoria de mis hijos quedara gravada la accion que hicieres en mi favor.
De Ud. atto. afmo. y S. S.

TIERRA Y LIBERTAD.

Enrique E. Jimenez

P.D.

La presente irá al cesto; pero no al cesto del Burgues, sino al cesto del Socialista El Corazon,

Vale
Enrique E. Jimenez